Speyerer Wählergruppe

<u>Sarah.Mang@swg-speyer.de</u> www.swg-speyer.de

Frau Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Donnerstag, 20. April 2023

Anfrage: Freiwilligentag oder Annahme von gespendeter Arbeit

Sehr geehrter Frau Seiler,

Bei vielen Anfragen erhalten wir die Antwort, dass aktuell keine Kapazitäten für die Umsetzung vorliegen. Auch in der heutigen Sitzung des Haupt und Stifungsausschusses war dies wieder ein Thema.

Mitglieder der Speyerer Wählergruppe, aber auch andere engagierte Bürgerinnen und Bürger der Stadt wären bereit bei Projekten, wie zum Beispiel der Ertüchtigung der vorhandenen Sitzmöbel auf der Hauptstaße oder der Anbringung der grünen Rechtsabbiegerpfeile für Radfahrer zu Unterstützen. Auch der Bau der geplanten Möbel für die Begrünung der Hauptstraße kann durch Freiwillige unterstützt werden. Dabei geht es nicht nur um die Unterstützung durch mehr Hände, abhängig vom Projekte können hoffentlich auch fachkundige Bürgerinnen und Bürger motiviert werden ihre Arbeitszeit im Ehrenamt zu spenden.

Deshalb bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen gerne auch schriftlich:

- 1. Kann die Stadtverwaltung sich vorstellen im Rahmen eines <u>Freiwilligentages</u> Unterstützung aus der Bürgerschaft anzunehmen um Kleinprojekte voranzutreiben?
- 2. Welche Voraussetzungen müssten hier geschaffen werden?
- 3. Ist die Stadt Speyer Teil des Netzwerkes der Metropolregion wir-schaffen-was?
- 4. Kann sich die Stadt vorstellen Projekte auch mit überregionalem Engagement im Zuge eines Freiwilligentages umzusetzen?
- 5. Kann die vom Netzwerk angebotene Unterstützung bei Förderanträgen die Situation zum Beispiel im Bereich des Gebäudemanagements verbessern?
- 6. Welche Projekte könnte die Stadtverwaltung sich für Freiwilligentage?

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe